

**VÉNISSIEUX**

# 500 participants au cross du collège Jules-Michelet



Des collégiens de 4<sup>e</sup> dans la difficile montée du parcours / Carlos Soto



Raïda, Falodia et Lina, les trois premières dans la course des 4<sup>e</sup> filles / Photo Carlos Soto

Vendredi matin, dans l'enceinte et aux alentours du collège Jules-Michelet, avait lieu le traditionnel cross des collégiens (nes). Près de 500 élèves ont été exacts au rendez-vous sur le difficile parcours de 1 350 mètres avec l'ascension d'une pente assez abrupte.

Sous la direction du professeur d'EPS, Alain Bozon, le

premier départ des neuf courses prévues rassemblait les filles de 6<sup>e</sup> et a été donné à 9 heures. A 11 heures, le cross intergénérationnel s'est élancé en présence des professeurs, de l'encadrement, des parents d'élèves et élèves. Une dernière épreuve conviviale tenant plus du footing que de la course.

Le beau temps et la chaleur n'ont pourtant pas permis

aux coureurs de battre les records de l'épreuve. Célia, en 3<sup>e</sup>, a été celle qui en a été le plus proche. A noter, la victoire de Bruce (4<sup>e</sup>), Mohamed (3<sup>e</sup>) et la victoire, haut la main, de Falodia (4<sup>e</sup>) qui se verrait bien pratiquer l'athlétisme à l'AFA Feyzin-Vénissieux : « Le parcours était éprouvant. J'aimerais bien faire de l'athlétisme mon sport, si mes parents me

l'autorisent. » Pour Yves Longchambon, professeur d'EPS, ce cross termine le cycle d'endurance de ce premier trimestre.

« Tous les enfants se sont bien mobilisés, tout comme l'administration du collège. L'objectif sportif le plus important est le classement par classe. La meilleure classe par niveau étant récompensée. »



Le départ de la course intergénérationnelle / Photo Carlos Soto



Célia Boudjadi, la Vénissienne basketteuse en minimes « France » au FC Lyon, a établi le meilleur temps chez les filles / Photo Carlos Soto